



ANNEE 1997 - 1998
Président Georges MOURETTE



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660e DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 22

du 20 janvier 1998

<u>Président de Séance :</u>	Georges MOURETTE
<u>Invités :</u>	Mr. Olivier GRAFFETIAUX et Mr. ISRAEL invités de Jean-Claude MONTI Mr. DAUZERE invité de Michel LALANNE Mr. SIEBECKE invité de Paul PARCILLIE
<u>Visiteurs :</u>	Mr. Francis COTTARD Président du Club de Taverny-Beauchamp et son épouse. Mr. et Mme Philippe VORAZ du Club de Taverny
<u>Présences extérieures :</u>	Jean FOUCHE et Michel GABACH le 14 janvier au Club de l'Isle-Adam.
<u>Anniversaires :</u>	Claude REY et Jacques VALADON
<u>Conférencier :</u>	Mr. Alain GOMET de Saint-Brice-sous-Forêt

INFORMATIONS ROTARIENNES

Le Président fait part des voeux de nouvel an au Club de Claude AUBOURG à Tours qui attend des visites et de Maurice PERDEREAU deux anciens du Club.

J.

Rappel de la *conférence mercredi 21 janvier* au Club de Cergy qui reçoit Monsieur Bertrand MARECHAUX, Secrétaire Général de la Préfecture du Val d'Oise qui parlera de ses fonctions.

Soirée du Club des Rangiers le samedi 14 mars avec des artistes de jazz de renom. Une délégation de Pontoise est souhaitée. Patrick LECOMTE prend les inscriptions.

Soirée de l'Amitié du Club du 31 janvier.

Il y a lieu d'augmenter l'effectif, que chacun contacte amis et relations pour cette agréable soirée.

Chacun est convié à la Carrosserie QUENTIN le samedi 31 à partir de 8 h. pour les préparatifs et l'aménagement de la salle des fêtes.

Chacun devra communiquer à l'avance à Jean QUENTIN les noms de ses invités en vue de la préparation des tables.

Il est important que les règlements par chèques à l'ordre du ROTARY CLUB soient adressés le plus tôt possible.

ACTION " Un jeune, Un métier, Un Rotarien " Claude CHEVRIER fait le point sur cette action il est en rapport avec le Lycée Pissaro à ce sujet.

Francis COTTARD nous informe qu'une Rotarienne a été intronisée dans son Club de Taverny et il souhaite que des réunions avec conférences soient communes aux deux clubs avec l'accord de Georges MOURETTE. Excellente initiative.

Conférence de Mr. Alain GOMET demeurant à Saint-Brice-sous-Forêt, présenté par Pascal LANGLET.

Mr. GOMET a présidé aux destinées des cinémas d'Enghien et d'Argenteuil, c'est un passionné de l'histoire du cinéma depuis son origine, des techniques et du matériel.

Il nous a entretenu de la vie de Georges MELIES né en 1861 et décédé en 1938, lequel a été un précurseur dans le traveling, les techniques nouvelles du cinéma qui sont toujours d'actualité, la couleur, l'action dynamique.

Il a fait de nombreux films dont Robinson Crusoe en 1906; et il est le seul à avoir projeté des images sur l'affaire Dreyffus à l'époque du procès en 1899.

Il créait les costumes, les décors, filmait, coloriait et ensuite il développait lui-même ses films ou les faisait traiter par les Frères LUMIERE.

Georges MELIES était beaucoup plus connu aux U.S.A. qu'en France où pourtant il a fait avancer les techniques et le matériel de prise de vue et de projection du cinéma.

Après nombreux de déboires il a brûlé presque toute son oeuvre, ce qui en reste est en cours de restauration.

Après les réponses aux questions posées par l'assistance la séance a été levée.

Amitiés

Jean FOUCHE